## Vandale schlägt mehrere Scheiben ein

Gachnang Zum 16. Mal in Folge schliesst die Rechnung der Primarschulgemeinde mit einem Überschuss. Auch die Schulraumerweiterung war Thema an der Versammlung. Aktuell liegt das Baugesuch öffentlich auf.

«Sie sind zum ersten Mal hier, oder?», fragt Schulpräsident Sven Bürgi ein Paar zu Beginn. Die beiden nicken. «Nur damit sie es wissen, normalerweise kommen also mehr Leute», sagt er und erntet dafür einige Lacher. Nur gerade 27 Stimmberechtigte finden am Donnerstagabend den Weg in der Mehrzweckhalle zur Schulgemeindeversammlung der Primarschule Gachnang. Lange müssen sie an diesem sonnigen Abend aber nicht ausharren. Nach 23 Minuten ist alles gesagt.

Die Rechnung 2017 schliesst bei einem Aufwand von rund 5,6 Millionen Franken mit einem Ertragsüberschuss von gut 558 0 00 Franken. «Bereits zum 16. Mal in Folge verzeichnen wir einen Überschuss», sagt Michael Sigg in seiner Präsentation. Im Personal- und Sachaufwand wurde das Budget nicht ausgeschöpft. So fielen beispielsweise die Ski- und Klassenlager wegen tiefer Schülerzahlen günstiger aus als budgetiert. Die Behörde beantragte, denn Ertragsüberschuss dem Erneuerungsfonds für Baufolgekosten zuzuweisen. Die Rechnung, wie auch den Antrag der Behörde genehmigen die Stimmbürger einstimmig.

## Präsident bittet um Hinweise aus der Bevölkerung

Anschliessend folgt eine weniger erfreuliche Mitteilung. Am vergangenen Wochenende sei es wieder zu Vandalismus gekom-



Behördenmitglied Michael Sigg und Schulpräsident Sven Bürgi an der Schulgemeindeversammlung.

Bild: Rahel Haag

men. «Es wurden Fenster der Turnhalle und des Werkraums eingeschlagen.» Bürgi zeigt Bilder eines am Tatort gefundenen Baseballschlägers und bittet um Hinweise aus der Bevölkerung.

Auch zum Thema Schulraumerweiterung gibt es Neuigkeiten. Am 14. März sei die Baueingabe erfolgt. «Allein der Druck sämtlicher Pläne kostete 4500 Franken», sagt Bürgi. Die Abrechnung der Planungsphase I zeigt aber, dass die Ausgaben insgesamt um rund 200 000 Franken niedriger ausfielen, als erwartet. Bis am Montag liegt das Baugesuch noch öffentlich auf, dann läuft die Einsprachefrist ab. «Ich kann aber nicht sagen, ob es bisher Einsprachen gab.» (rha)